

Un pourcentage et une explication. Il y a peu, le Syvadec, le syndicat de valorisation des déchets de Corse, indiquait que la communauté de communes du Celavu-Prunelli, qui regroupe dix communes de la vallée du Prunelli et de la haute vallée de la Gravona, était en quelque sorte le mauvais élève des intercommunalités insulaires avec un taux de tri de 18,4 %.

La réponse ne s'est pas fait attendre et la communauté de communes visée, tient à rappeler que « les chiffres du Syvadec sont inexacts car incomplets ». Ainsi, Pierre Casanova, responsable des services au sein de cette interco, précise que « les chiffres doivent être interprétés et complétés au regard de la situation particulière de l'intercommunalité. Ainsi, en 2019, notre territoire ne bénéficiait pas de recyclerie. De fait, il est évident que notre résultat était en dessous de la moyenne régionale. En revanche, si l'on prenait en compte, toujours pour l'année 2019, la collecte sélective du tri en bacs et en bornes, nous sommes dans la moyenne. Même au-dessus, car nous affichons un taux de 12,2 % alors que la moyenne régionale 11,1 %. Bien sûr on peut et on doit encore s'améliorer, mais notre résultat est tout à fait honorable. » Il faut rappeler que le Celavu-Prunelli avait refusé les conditions d'adhésion pour l'accès aux déchetteries proposé par le Syvadec. L'intercommunalité estimant que « les conditions financières n'étaient pas avantageuses ». Mais aujourd'hui, les choses ont évolué.



La communauté de communes du Celavu-Prunelli affiche, grâce à une déchetterie située à Cau-ro, un taux de tri global comparable aux autres intercommunalités insulaires : autour de 30 %.

ARCHIVES CM

Une déchetterie depuis janvier 2020

Ainsi, depuis le 1^{er} janvier de cette année, l'intercommunalité Celavu-Prunelli adhère au service de déchetterie proposé par le Syvadec. « De fait, les volumes traités sont désormais comptabilisés dans les statistiques du syndicat. Et l'on peut constater que sur les quatre premiers mois de l'année, notre communauté de communes affiche un taux de tri global de 30 %, ce qui est comparable aux autres territoires », détaille Pierre Casanova. Et d'ajouter :

« Naturellement, nous avons conscience que les efforts doivent être amplifiés. Aussi, nous nous apprêtons à déployer un plan d'optimisation de la collecte de nos déchets. » Une chose est sûre, pour l'intercommunalité du Celavu-Prunelli, point de polémique avec le Syvadec mais seulement « une mise au point ».

Un nouveau président

Selon les chiffres communiqués par cette interco du Celavu-Prunelli, ce sont 2 400 000 eu-

ros en fonctionnement et 1 130 000 euros en investissement qui sont ou qui seront alloués à la gestion des déchets (budget prévisionnel).

Et d'indiquer que la taxe d'enlèvement des ordures ménagères couvre moins de 50 % de ce budget. Enfin, rappelons que le président de la communauté de communes du Celavu-Prunelli a changé. Henri Franceschi a laissé sa place à Noël Dominique Livrelli. Ce dernier a été élu à l'unanimité ainsi que son exécutif, pour une période de six ans.

J.-J.G.